



Bilderreise durch deutsche Residenzstädte

Beitrag

Liebe Leser der Samerberger Nachrichten,

1 These, statt 95: Die Residenzstädte kleiner deutscher Fürstentümer gehören sicher zu den interessantesten hierzulande. Zumal in Verbindung mit Luther und Bach. Hier also Eisenach, Gotha, und Arnstadt. Viel Spaß beim Anschauen – das wünscht der Fotograf Karl Stankiewicz (karl.stankiewicz@arcor.de).





Drachenschlucht



Gotha Stadtansicht







Wartburg





**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Arnstadt
2. Eisenach
3. Gotha
4. Weitere Umgebung